



So finden Sie uns



Anreise mit der Bahn

John Deere liegt max. 15 Gehminuten vom Südausgang des Mannheimer Hauptbahnhofes entfernt. Verlassen Sie den Bahnhof durch den Gleistunnel in Richtung Lindenhof. Am Ende des Fußgängertunnels gehen Sie nach links auf den Gehweg ca. 240 m entlang der B36 Richtung Schwetzingen. Nach Überqueren der Gontardstraße folgen Sie geradeaus der Lindenhofstraße ca. 440 m bis zur Landteilstraße. Überqueren Sie die Landteilstraße, gehen Sie nach links und folgen der Landteilstraße ca. 320 m bis zum John Deere Forum (John-Deere-Straße 70). Direkt nebenan finden Sie das Mannheim Regional Center / Region 2 Sales & Marketing Center entlang der John-Deere-Straße.

Anreise mit der Straßenbahn

Linie 3: Richtung Neckarau West/Rheingoldhalle - Haltestelle Diesterwegschule
(5 Gehminuten: über die Landteilstraße Richtung Osten zur John-Deere-Straße)

Linie 1: Richtung Rheinau - Haltestelle Hochschule
(5 Gehminuten: An der Hochschule Mannheim vorbei in die John-Deere-Straße)

Anreise mit dem Auto

Aus dem Norden, Süden oder Osten: Von der A6 kommend auf die A656 Richtung Mannheim Mitte. An der nächsten Abfahrt Richtung Ludwigshafen, MA Neckarau (Richtung SAP Arena) auf die B38a abfahren. Der B38a Richtung Ludwigshafen folgen und Abfahrt Ludwigshafen, MA-Neuhermsheim herunterfahren, dann rechts einordnen in die Ludwigshafener Straße. Folgen Sie hier der Ausschilderung zu John Deere.

Nach Verlassen des Fahrlachtunnels an der nächsten Möglichkeit links in die Landteilstraße abbiegen.

Aus dem Westen: Von der Autobahn A650 fahren Sie durch Ludwigshafen in Richtung Mannheim Zentrum. Am Hauptbahnhof auf die B36 Richtung Schwetzingen fahren.

Den Viktoria-Turm passieren und die 2. Ausfahrt (Richtung Ma-Neckarau, Ma-Lindenhof, Glückstein-Quartier) rechts in die Landteilstraße abbiegen.

Unsere Besucher wenden sich bitte an das in der Besuchsbestätigung angegebene Tor.

Tor 1: An der Kreuzung Landteilstraße/ John-Deere-Straße biegen Sie links ein in die John-Deere-Straße am John Deere Forum (John-Deere-Straße 70) vorbei. Nach ca. 300 m befindet sich Tor 1 (John-Deere-Straße 90) auf der rechten Seite.

Tor 3: An der Kreuzung Landteilstraße/ John-Deere-Straße fahren Sie geradeaus. Nach ca. 50 m befindet sich Tor 3 (Landteilstraße) auf der linken Seite direkt nach dem John Deere Forum.

John-Deere-Str. 70
68163 Mannheim
Tel. + 49 (0) 621 - 829 - 01
Fax + 49 (0) 621 829- 83 00
JohnDeere.com



How to find us

By train

John Deere is a 15-minutes walk from the southern exit of the Mannheim Central Train Station. Upon leaving the pedestrian tunnel from the railway station towards Lindenhof walk up the ramp to your left-hand side. Follow the walkway to the south (B 36 towards Schwetzingen) for about 240 m (700 ft). After crossing the Gontardstraße continue straight ahead for further 440 m (1,300 ft). When crossing the Landteilstraße, turn left and follow the Landteilstrasse for 320 m (900 ft.) until reaching the John Deere Forum and Regional Center/ Region 2 Sales & Marketing Center (John-Deere-Straße 70).

By tram

Line 3: In direction Neckarau West/Rheingoldhalle - stop Diesterwegschule (5-minutes walk following the Landteilstrasse until reaching the John-Deere-Straße) Line 1: In direction Rheinau - stop Hochschule (5-minutes walk passing the Hochschule Mannheim and Gate 1 in the John-Deere-Straße)

By car

From north, east or south: Exit freeway A6 at the intersection "Mannheimer Kreuz" and continue on highway A 656 towards "Mannheim Mitte". Take the next exit towards Ludwigshafen MA-Neckarau (SAP Arena). Continue on highway B38a towards Ludwigshafen. Take the exit Ludwigshafen MA-Neuhermsheim and right lane (Ludwigshafener Straße). Follow the John Deere signs. After leaving the Fahrlachtunnel take the next chance to turn left onto Landteilstraße.

From west: Follow highway A 650 through Ludwigshafen to "Mannheim Zentrum". At Mannheim Central Station, stay on the main road B 36 towards Schwetzingen. Turn right onto Landteilstraße, then left onto John-Deere-Straße. On the right-hand side you will find the John Deere Forum and the Regional Center/ Region 2 Sales & Marketing Center (John-Deere-Straße 70). 300 meters (1,000 ft) ahead you will find Gate 1 (John Deere Straße 90) on the right-hand side.

Please contact the gate specified in your visitor's confirmation.

Gate 1: At the crossroads Landteilstraße/John-Deere-Straße turn left into John-Deere-Straße at John Deere Forum (John-Deere-Straße 70). 300 meters (900 ft) ahead you will find gate 1 (John-Deere-Straße 90) on the right-hand side.

Gate 3: At crossroads Landteilstraße/John-Deere-Straße drive straight on. 50 meters (170 ft) ahead you will find gate 3 (Landteilstraße) following the John Deere Forum on the left-hand side.



JOHN DEERE

John-Deere-Str. 70
68163 Mannheim
Phone + 49 (0) 621 - 829 - 01
Fax + 49 (0) 621 829- 83 00
JohnDeere.com